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Cette 7ème fête des Paniers Marseillais, un vrai succès ! 

Il faut dire que dans le merveilleux parc, gracieusement mis à notre disposition par la MGEN, pour 

cette manifestation, il était aisé de transformer cette journée en un bon moment de détente et de 

partage, convivial et familial. 

Ambiance champêtre au sein d’un trésor inconnu de ce quartier, dans lequel environ 250 personnes 

ont pique-niqué en famille à l’ombre des platanes. 

Devant l’affluence et malgré nos efforts d’anticipation, nous avons été dans l’impossibilité de faire 

manger tout le monde. Un glacier venu pour l’occasion a été dévalisé. 

Le marché paysan a connu lui aussi un très vif succès et les producteurs qui ont fait le déplacement 

étaient ravis de leur journée. Véritable moment d’échange avec tous les adhérents, sans contrainte 

de temps. 

Sans oublier les diverses animations qui ont occupé petits et grands. 

Merci à tous le bénévoles sans lesquels cette fête n’aurait pas pu avoir lieu et aux producteurs qui 

ont répondu présent à ce moment privilégié dans la vie des PAMA. 

 

Je vous donne donc tous rendez-vous, encore plus nombreux l’année prochaine, pour la 8ème édition. 

Je… car cela va me permettre de me présenter. 

Membre du Panier des Calanques depuis 2008, et lors de notre dernière Assemblée Générale des 

PAMA, le 12 avril dernier, je me suis représentée au CA, pour la 3ème année consécutive, CA au sein 

duquel j’étais jusqu’à présent secrétaire. 

Monique Diano, qui a créé les PAMA en 2007, a souhaité prendre un peu de recul et passer la main. 

Chacun d’entre nous y pensait, mais personne ne l’envisageait vraiment, car prendre la suite de 

Monique, "vaste chantier" pour la future équipe et notamment la présidence. 

 Je n’aurai jamais de mots assez forts pour remercier Monique pour tout ce qu’elle a donné aux 

PAMA. 

Merci Monique !  
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Un nouveau conseil d’administration (CA) a été élu dont voici la composition : 

AUBOIROUX Geneviève Panier des Calanques  

CATROUX Stéphanie  Panier de l’Auberg’in 

CAUJOLLE Nathalie  Panier des Calanques  

CHAZAL Geneviève  Panier de Luminy 

DIANO Monique  Panier La Plaine du Mont 

EZAGOURI Katharina  Panier Saint Jérôme 

GOZZERINO Thierry  Maraîcher 

KERGADALLAN Aïcha  Les Paniers d’Endoume 

MERCADAL Marie-Claude Maraîcher 

PERE Loïc   Maraîcher 

TEYSSIER Claude  Maraîcher 

VIEUX Joanny    Panier La Plaine du Mont 

Et à suivre l’élection du bureau : 

AUBOIROUX Geneviève co-présidente     

GOZZERINO Thierry  co-président 

EZAGOURI Katharina  Trésorière 

CAUJOLLE Nathalie  Trésorière adjointe  

CATROUX Stéphanie  Secrétaire 

CHAZAL Geneviève  Secrétaire adjointe 

J’ai été élue au poste de co-présidente, avec comme toujours un maraîcher qui partage la 

présidence, Thierry Gozzerino. 

Mon action va bien évidemment être dans la continuité de celle de Monique. Je m’attacherai à 

assurer la cohérence entre le cap fixé et les actions entreprises, à faire en sorte que l’organisation et 

le dialogue permette l’investissement de chacun. Je veillerai à une forte cohésion entre nous tous, 

dans le seul but de pérenniser et de faire évoluer les PAMA. 

Les trois volets prioritaires pour le CA sont à ce jour : 

1. Mise en place d’actions afin que chaque maraîcher qui fournit nos paniers, puisse en vivre en 

totalité et pour pérenniser nos groupes. En d’autres mots trouver de nouveaux adhérents, 

encore et encore… 

2. Travail à réaliser sur notre communication en interne et en externe. Faire en sorte que nous 

soyons plus visibles au sein de Marseille, dans le but d’alimenter le point n°1. 

3. Continuer à mener des actions de lobbying, afin d‘être reconnus, parmi les institutionnels 

qui nous subventionnent. Participer, dans la mesure du temps et des personnes disponibles, 

à des échanges avec des structures défendant les mêmes valeurs que les PAMA. 

Avec tous les membres du CA, nous sommes disponibles pour tout échange que vous souhaiteriez. 

Je vous donne rendez-vous très prochainement, car je souhaite rendre visite au plus vite à tous les 

groupes, avec prioritairement ceux dont les maraîchers sont le plus en difficulté. 

Chaque premier mardi du mois, le CA est ouvert à tous les adhérents. Nous serions heureux de vous 

y accueillir. (Merci de nous prévenir, car malheureusement notre local n’est pas extensible.) 

Geneviève AUBOIROUX 
Co-présidente 

genevieve.auboiroux@wanadoo.fr 
Mobile: 06 08 92 46 31 


